

Kampf der Giganten geht an Perchtoldsdorf

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 21. April 2008 um 10:24 Uhr

Ein verlorenes Spiel in einer Saison reicht nur zum Vizemeistertitel

Union Korneuburg U11/1 vs UHLZ Perchtoldsdorf U11/1 18:24 (10:14)

Diese beiden Teams dominierten über die gesamte Saison, sie trafen an diesem Wochenende im fernen Langenlois im alles entscheidenden Duell im Kampf um die niederösterreichische Landesmeisterschaft aufeinander. 50:50, so durften man die Chancen im Vorfeld beziffern, der Sieger – das stand praktisch fest – würde Niederösterreich bei der Vorausscheidung zu den österreichischen Meisterschaften vertreten.

Ohne den verletzten David Müller entwickelte sich von Beginn an ein offener Schlagabtausch. Beide Mannschaften kämpften um jeden Millimeter des Spielfeldes in einer jederzeit fairen und vom Schiedsrichter sicher geleiteten Partie. Perchtoldsdorf bekam das Spiel durch einige Unachtsamkeiten unseres Teams kurz vor der Pause besser in Griff, stellte binnen weniger Minuten einen Vier-Tore-Vorsprung her (10:14). Nach dem Seitenwechsel versuchte unsere 11er alles um das Spiel umzudrehen, die geschickt spielenden Gegner hielten jedoch den

Kampf der Giganten ☐ geht an Perchtoldsdorf

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 21. April 2008 um 10:24 Uhr

knappen Vorsprung.

Vor allem Petzi Baumann im Tor unserer Kontrahenten war es dann in der entscheidenden Phase des Spiels, der die unermüdlichen Versuch den Rückstand aufzuholen immer wieder zunichte machte. Kurz vor dem Ende riskierten wir dann im Bewusstsein, dass eine die Höhe der Niederlage unerheblich wäre, alles, versuchten noch schneller abzuschließen und verloren so schließlich mit sechs Treffern Differenz.

Nun, es ist keine Schande gegen Perchtoldsdorf zu verlieren ☐ auch wenn Christoph Schuh sein Team immer wieder als Außenseiter bezeichnet hat, handelt es sich doch um eine Spitzenmannschaft, vermutlich sogar österreichweit. Dementsprechend: Gratulation nach Perchtoldsdorf und viel Erfolg beim Bundesbewerb! Für Union Korneuburgs 96er-Jahrgang muss es jetzt natürlich heißen: in den nächsten Jahren wollen wir den Spieß umdrehen. Dazu gehören enormer Fleiß und Trainingseinsatz, das ist klar. Willkommen in der Vorbereitung der Saison 2008/2009, könnte man sagen ☐ packen wir☐s gemeinsam an!

Union Korneuburg U11/1 ☐ UHK Krems U11/1 ☐ 38:31 (22:13)

Kampf der Giganten geht an Perchtoldsdorf

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 21. April 2008 um 10:24 Uhr

Der erste Schritt nach einer Niederlage in einem wichtigen Spiel ist wohl der Schwierigste. Wie würden die Spieler mit der Situation umgehen? Das Trainerteam setzte in diesem Spiel zu Beginn jedenfalls auch auf frische Spieler, die während der ersten Partie zum Teil nicht zum Einsatz gekommen waren und die dankten es mit einer einwandfreien Vorstellung. Vor allem Bernhard Martin, der vier der ersten fünf Treffer erzielte, wusste zu überzeugen. Plötzlich lief das Spiel wieder wie am Schnürchen, Krems hatte in keiner Phase der ersten Hälfte wirklich etwas entgegen zu setzen. Nach 15 Minuten stand es 22:13.

Der deutliche Spielverlauf erlaubte es natürlich, allen Spielern große Spielanteile zuzugestehen, wodurch das Zusammenspiel zwar etwas litt, der klare Sieg war jedoch nie ernsthaft gefährdet. Am Ende hieß es 38:31 für unsere U11/1, wodurch der Vizemeistertitel auch rechnerisch fixiert wurde.

Anmerkung zu den Torschützen:

Auf eine Auflistung der Torschützen wurde verzichtet, da das Protokoll teilweise Spieler als Torschützen benennt, die in dem betreffenden Spiel gar nicht eingesetzt wurden.